

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Alhamdulillahirobilalamin, segala puji dan syukur kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat, hidayah, serta limpahan berkah-Nya. Shalawat serta salam penulis panjatkan kepada junjungan serta teladan umat manusia, nabi Muhammad SAW beserta keluarga, para sahabat, dan umatnya hingga hari akhir.

Alhamdulillah atas izin Allah SWT, penulis dapat menyelesaikan tugas akhir yang berjudul **“PERANCANGAN INTERIOR PONDOK PESANTREN TAHFIDZ DAN ENTREPRENEUR THURSINA YBM PLN BOGOR”** yang disusun sebagai persyaratan menempuh sidang tugas akhir pada program studi S1 Desain Interior Universitas Telkom, Bandung.

Dalam penulisan tugas akhir ini, penulis menyadari masih terdapat banyak kekurangan karena keterbatasan ilmu yang dimiliki. Oleh karena itu, penulis sangat menerima segala kritik dan saran yang bersifat membangun dari semua pihak. Kritik dan saran dapat dikirimkan melalui surat elektronik ke jessiputriana97@gmail.com.

Penulis banyak mendapatkan bimbingan, bantuan dan dorongan dari berbagai pihak selama penulisan tugas akhir ini, untuk itu pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan trimakasih kepada yang terhormat:

1. Tita Cardiah, S.T.,M.T selaku dosen pembimbing satu yang memberikan petunjuk, motivasi, arahan dan memberikan kemudahan kepada penulis.
2. Anggoro Cipto Ismoyo, S.T., M.Sc selaku pembimbing dua yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan laporan ini.
3. Ayah dan emak yang telah menitipkan 13 saudara kandung untuk memberi dukungan spiritual dan material kepada penulis.
4. Pesantren Tahfidz dan Enterpreneur Thursina YBM PLN yang telah memberikan izin untuk memberikan informasi sekolah dan survey ke lokasi sekolah.

5. Iman Fadhil, S.T, dan Euis Siti Fatonah, S.T, selaku sahabat penulis yang menyediakan waktunya untuk membantu penulis dalam mengerjakan tugas akhir ini.
6. Teman-teman yang lainnya yang telah memberikan semangat dan doa kepada penulis

Sebagai penutup, penulis memohon maaf atas segala kesalahan yang penulis lakukan baik yang disengaja maupun yang tidak disengaja saat menyelesaikan tugas akhir ini. Semoga Allah Swt. Memberikan balasan atas semua kebaikan dan bantuan dari semua pihak. Semoga laporan tugas akhir ini dapat bermanfaat bagi penulis dan pembaca.

Wassalamu'alaikum Warahmatulahi Wabarakatuh.

Penulis

A square box containing a handwritten signature in black ink. The signature is written in a cursive style and appears to be 'Jessi' with a stylized flourish below it.

Jessi Putriana